



町の図書館について学びました ～ 2年生活科の授業で～

2年生は、生活科で町の施設や様子について学習するのですが、今回、町の図書館から松本係長様においでいただき、出前授業をしていただきました。南小校区からは遠いため、なかなか日常的に通うことは難しい図書館。そこで、図書館の施設や利用時のマナーについてはもちろんのこと、置いてある書籍類やいろいろな特設のコーナーについて、プレゼンを使いながら、とても丁寧に説明していただきました。様々な新聞や雑誌も置いてありますし、蔵書は17万冊！子供たち向けの本も充実しており、勉強できるスペース（現在は使えませんが）、もちろんあります。一日中いても退屈しないでしょうね。子供たちは事前に準備していた質問をしたり、分かったことを一生懸命メモしたりしていました。次に図書館に行くときは、きっと施設が違って見えるでしょうね。どうぞ、今後、どんどん利用されてくださいね！これまで知らなかった図書館機能もあるかもしれません。



前途洋々

第3回人権集会（みなみっ子集会）を開きました

「安心して自分の気持ちを伝えることができる南小にしよう」をスローガンに、今年一年、各学年で取組を進めてきました。各学年から、自分たちが取り組んできたことをまとめて発表をしてもらいましたが、「自分が勇気を出して変わったことにより周囲も変わった」「相手にきちんと伝えることの大切さが分かった」というような、自分の体験を作文にして発表してくれた子供たちがおり、聞いていた子供たちも、自分のことと重ねて聞いたり考えたりしている様子うかがえました。私自身、はっとするような内容のものもありました。また、いつも以上に多くのお返しがありました。最後に、反差別の集団として学級が高まっていくことを願い、「傍観者」になることの怖さについて少し話をしました。今回は前回の集会よりも多くの保護者や地域の方に来ていただき、子供たちの発表の様子を見守っていただきました。（学校運営協議会の酒井様、馬場様、二殿様にもおいでいただきました。）心より感謝申し上げます。（写真：左は待機中の人権委員会、中央は

お返しをする児童、右は発表中の5年生です）



2月のキャロッピーデーは「にんじん」！



言うまでもなく、菊陽町を代表する作物の一つで、「キャロッピー」のモチーフでもある「にんじん」。私も大好きです。いろいろな料理で活躍していますよね。2月のキャロッピーデーは2月10日（金）で、メニューは「かぼちゃパン、にんじんポタージュ、ハンバーグ、ブロッコリーサラダ」でした。野菜の名前がたくさん入ってとても美味しそうなメニューですよ。菊陽北小校区のあるにんじん畑では、8月26日に種がまかれました。12月から始まった収穫は2月いっぱい続きます。1日に60kgから100kgのにんじんを収穫されるそうです。にんじん畑の土は黒くふかふかしています。この土が、にんじんの栽培に適しているのだそうです。今回いただいた「にんじんポタージュ」は、とてもなめらかな上に、にんじんのやさしい味がしました。中村先生に作り方を教わったので、家でもチャレンジしてみようと思います！ごちそうさまでした。

